



**REQUEST FOR SUPPLIER QUALIFICATION ADDENDUM # 1**

---

**RFSQ DC-2016-NK-01 Graphic Design Services**

**Close Date/Time:**

February 24, 2016  
14:00 hours  
Pacific Time

**Issue Date:** February 12, 2016

**From:** CTC Procurement

**To:** All Vendors

**E-mail:** procurement@ctc-cct.ca

---

**Below are the answers to questions submitted in regards to the above noted RFSQ as of February 10, 2016.**

Q1. My first question pertains to appendix 4, for the % of services any sub-Contractor would be providing. In order to provide a realistic figure, I would need to know the percentage of web design production D.C. normally produces versus print. Can you provide figures?

Answer: DC is not able to confirm the volume of work at this time. Please provide your best estimate for the percentage of work that would be completed by Sub-Contractors. Please note your proposal will not be evaluated on this figure and you may provide an explanation of the estimate if you wish to provide additional information.

Q2. Can proponents provide an executive summary along with their proposals?

Answer: Proponents may provide an executive summary, however, proposals will be evaluated based on proponents' responses to Section E - Desirable Criteria Questionnaire and Section F - Proposed Pricing. Information that is not clearly related to the questionnaire may not be scored.



## DEMANDE DE QUALIFICATION – ADDENDA 1

---

### DDQ DC-2016-NK-01 Services de conception graphique

#### **Date et heure limites:**

24 février 2016 à 14 h  
(heure du Pacifique)

**Date de publication:** 12 février 2016

**Expéditeur :** Service de l'approvisionnement de  
Destination Canada

**Destinataires :** Tous les fournisseurs

**Courriel :** [procurement@ctc-cct.ca](mailto:procurement@ctc-cct.ca)

---

**Voici les réponses aux questions présentées en date du 10 février 2016 relativement à la DDQ indiquée ci-dessus.**

Q1. Ma première question porte sur l'annexe 4, précisément sur la partie « Proportion des services fournis par le sous-traitant ». Afin de fournir une réponse réaliste, j'aimerais connaître la proportion de la conception graphique de DC visant un support Web relativement à celle visant un support imprimé. Pouvez-vous me donner ces pourcentages?

**Réponse :** DC n'est pas en mesure d'indiquer le volume de travail à ce moment-ci. Veuillez fournir la meilleure estimation possible du pourcentage de travail effectué par des sous-traitants. Nous tenons à préciser que cette information ne servira pas à évaluer votre proposition et que vous pouvez expliquer cette estimation si vous voulez fournir plus de détails.

Q2. Les soumissionnaires peuvent-ils joindre un sommaire à leur proposition?

**Réponse :** Les soumissionnaires peuvent fournir un sommaire; cependant, les propositions seront évaluées en fonction des réponses que les soumissionnaires fourniront à la section E – Questionnaire sur les critères souhaités et à la section F – Tarification. Toute information n'étant pas clairement liée au questionnaire pourrait ne pas être notée.